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RESUME :

Dans ce mémoire, on considére des modéles mathématiques décrivant |'évolution d’une population de cellules contenant
des cellules normales sensibles et des cellules cancéreuses sous traitement chimiothérapique périodique. On étudie un
systéme d’équations différentielles impulsives avec des impulsions constantes, et on établit les conditions de stabilité des
solutions non triviales. Puis, on trouve les conditions d’existence globale des solutions et de stabilité d’un systéme

d’équations différentielles impulsives plus général.
Mots clé: équations différentielles impulsives, stabilit¢ des solutions.
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SUMARY :

In this memory, we consider a mathematical models describing the evolution of a population with normal and tumor cells.
This population is under periodic chemotherapeutic treatment. We study a system of impulsive differential equations with
constant impulsive effects. We established the stability conditions of non triviales solutions .We find the conditions of

existence and stability of the solutions for a more general system of impulsive differential equations.

Key words : impulsive differential equations, stability of solutions.




